



Vidéo des élèves de 5ème sur l'acidification des océans

publié le 24/06/2022

Les élèves de 5° ont participé à un EPI "Graines de reporters scientifiques" regroupant 3 disciplines : SVT, Géographie et Sciences Physiques.

L'objectif était de réaliser une vidéo en partenariat avec la fondation Tara Océan qui devient une véritable ressource pédagogique pour comprendre les enjeux liés à l'Océan : fonte de l'Arctique, acidification de l'océan, pollution plastique... à l'aide d'expériences scientifiques, d'interviews, d'animation.

Le sujet choisi était "l'acidification des océans".

Vous trouverez leur vidéo [directement ici](#)

Elle se trouve également sur [le site académique](#)

Document joint

 [logo_php](#) (Zip de 7.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.